

新しい年がスタートして、1か月が過ぎようとしています。今年も地域の方と連携をとりながら、色々な行事に取り組んでまいりたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

交流の場

ふれ

あ

い

の

園

## ◆◆ 秋の収穫 ◆◆

11/4 郷内幼稚園・みちる保育園  
11/10 郷内小学校1・2年生・ヤンチャーズ(親子クラブ)



5月に植えたサツマイモの収穫をむかえる季節になりました。11月4日(水)、10日(火)に芋ほり大会を行いました。「よしよ、よしよ。」・・・長く伸びたお芋のつるを引っ張って、「わーい、いっぱいあるよ。」「こんな大きいのがとれたよ。」と大喜びでした。コロナ禍の中、実施できるか心配しましたが、子どもたちの笑顔に触れ、サツマイモの収穫を楽しむことができました。



## ◆◆ 焼き芋大会 ◆◆

11/28(土)、子ども会の皆さんや地域の方と焼き芋大会をふれあいの園で行いました。初めての試みです。ふれあいの園でできたサツマイモを濡れ新聞とアルミホイルで包み、すくもを使ってお芋を焼きました。家では味わえないホクホクの焼き芋ができました。「甘くて美味しい、もっと食べたい。」大空の下、みんなと食べる焼き芋は格別です。地域のみなさんと触れ合い、秋の味覚を堪能できた素敵な一日でした。



## ◆◆ 葉ぼたん植栽 ◆◆



12月12日(土)、婦人会の皆さんや人権学習推進委員会の方と、葉ぼたんの植栽を行いました。「共・に・生・き・る」の花文字を作りました。コロナ禍の中、「地域の方と共に今まで以上助け合い支え合っていきたい。」と願いを込めて植栽しました。

## 人権教育講演会

### 『180歳?の青春』

講師：佐藤 圭一 先生 土屋 紀子 先生  
人権は感謝の心から始まる!



11月14日(土)、佐藤圭一先生と土屋紀子先生をお招きして、人権教育講演会を開催しました。人生で大切にしてきた経験や歩んできた道のりについてお話していただきました。

我々は、多くの支えやつながりによって生きています。人とのご縁を大切に、謙虚な気持ちと感謝の心を忘れず生活していくことが大切であると教えていただきました。

また、お集まりいただいた皆様からは、「お二人のすばらしい生き方に感動しました。」「心あたたまる素敵なお話でした。」などの感想が寄せられました。お二人から、日々を豊かに生きるヒントをいただいた貴重な時間でした。

## クリスマスコンサート&表彰式

12月13日(日)、今年は場所を変更して郷内中学校の体育館で、3世代交流のふれあいクリスマスコンサートを開催しました。郷内中学校吹奏楽部の演奏や、ソプラノ歌手の村上彩子さんのステージなど、心あたたまる素敵な時間を過ごすことができました。みんなで歌った「ふるさと」は、心が一つになり、一足早いクリスマスプレゼントになりました。ご協力いただきました各種団体の皆様ありがとうございました。



## 人権学習推進事業

郷内小学校で人権学習推進事業の一環として10月23日(金)、人権推進委員会の杉村会長とたんぼぼ団の田邊さんが、新型コロナウイルス感染症に関する感染者やその家族等の差別や偏見・誹謗中傷についてお話していただきました。

また、郷内中学校では、『Good Behavior Card』の取り組みをしています。相手の良い行動や感謝の気持ちを伝えるカードです。自分の思いを伝えることは、「自分を変える」ための一歩です。皆さんも日頃言えない気持ちを友人や家族などに伝えてみてはいかがでしょうか?

### コミュニティスクールはじまる!

郷内学区では、郷内中学校を中心として、学校運営協議会(コミュニティスクール)を立ち上げ、地域で子どもたちを育てようと幼稚園・小学校・中学校が連携をとりながら取り組んでいます。地域のために活躍できる人になってほしいと思います。

## 人権ポスター・標語作品展



11月14日(土)から12月13日(日)まで、郷内学区の小・中学生の児童、生徒の皆さんの作品を展示しました。来館された方に「心がほかほかする作品」を投票していただきました。

### 心に残った作品を表彰!

表彰式



「ほかほか賞」に選ばれた作品を紹介しながら、杉村会長より表彰状と記念品を贈呈しました。

